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一般質問 

問
こども園の民営化について

教育委員会の現状は。

答
令和 2 年度、公立園 5 園が

全てこども園となる予定で

す。総合教育会議でも、そのうち

2 園は公立こども園として残す素

案を示しました。まずは、北条東

こども園の民営化を進める予定で

す。受け皿となる事業者は、市内

の認定こども園や保育所の運営実

績のある社会福祉法人や学校法人

を想定しています。

問
2 園を公立園として残す意

義についてお尋ねしたい。

答
民営化の対象園については、

施設の立地や規模、利用者

の状況から、保育需要が高く、継

続的に定員確保が見込めることを

理由に選定しています。働く女性

の増加や就労形態の変化により、

保護者が園に求めるサービスは多

様化しており、様々なサービスを

公立園で提供することは、人的に

も財政的にも負担が大きくなって

います。民営化あるいは公立園で

担う部分を区別して行っていきた

いと考えます。

就学前教育も本来の自

治体の役割であり、単純に財政難

という理由での統廃合民営化は問

題がある。地域も含めた充分な議

論を求めたい。

公立こども園の民営化について

（仮称）泉こども園について

問
来年度の宇仁小の１年生は、

複式学級になるのか。

答
現在は 4 名で、複式学級に

はなりません。

問
善防中は令和 3 年度、4 年

度に 40 人を下回る。1 学年

1 クラスでいくのか。

答
単学級になります。 

問
将来の見通しで、賀茂、日吉、

宇仁、西在田で一桁になる

が、小中学校のあり方の議論に進

展がないのは、いかがなものか。

答
市全体の方向性であり、教

育委員会だけで決定できま

せん。総合教育会議で市長から指

示を受けたので、市民の意見を伺

い、検討します。

問
学校のあり方検討委員会の

答申から 8 年が経過してい

る。一定の方向性は示されており、

結論を出す、出さない、の話。期

限を決めてほしい。

答
（市長）できれば市民の皆さ

んに方向性を了解いただく

ところまでを、私の任期の内にや

り終えたい。

問
住民の合意を得るというの

は、どういう方法で得るの

か。

答
（市長）最終的に議案にして、

議会に諮り、決めていきま

す。遅くとも令和 4 年 3 月の議会

までには提案したい。

加西市の教育について

深田　真史  議員

（自由民主党・無所属の会）

問
令和 2 年 4 月から入所が始

まるが、安全対策に関して、

2 階建ての建物ということで、各

階の使用予定について伺いたい。

答
4 月に開園するこども園は、

2 階建ての園舎でゼロから 3

歳児は 1 階、4、5 歳児は 2 階の

保育室を利用します。1 階から 2

階への移動については子供だけで

はなく、必ず保育士が引率すると

いうことにしています。普段の生

活において、3 歳くらいになると

保育室から廊下に子供だけで出る

ことはありますが、階段から上へ

行ってはいけないことをしっかり

子供たちに教えています。2 階に

上がるときは先生と一緒というこ

とで約束が交わされ、加西こども

園や北条ならの実こども園など、

今現在ある 2 階建ての園舎におい

ては、言われたことをしっかり守

り自分から 2 階に上がることはな

いということになっています。保

育は基本的に、手は離しても目は

離さないということでやっていま

す。

■その他の質問項目

・ 加西インター産業団地について

・ 産業団地に関連した周辺道路に

ついて

・ 加西市の貸出施設、空き施設の

状況について

・ 北条高校、播磨農業高校につい

て

井上　芳弘  議員

（日本共産党）

高見　博道  議員

（令和新風加西）

意見


